

Revue



Max Macks neueste Regie-Tat.

Max Mack, einer der ältesten Kunst-Filmpioniere des deutschen Films studiert Wilh. Speyer's Roman „Der Kampf der Tertäa“.

Der Kampf der Tertäa ist der Höhepunkt des gleichnamigen Terra-Films, den Max Mack höchst lebendig und natürlich regissierte. Zum ersten Male in der Geschichte des deutschen Films ist es Mack gelungen, das Land unserer Jugend lebensecht im Film wieder hervorzuzaubern. Der überaus große Presse- und Publikumerfolg war der Dank und die Anerkennung seiner großen Regieleistung.



Erich von Stroheim sein eigener Hauptdarsteller. In dem großen Paramount-Film „Hochzeitsmarsch“ spielten der bedeutende amerikanische Filmregisseur Erich von Stroheim und Fay Wray die Hauptrollen.



Man reißt sich um Lilian Harvey.

Harry Frank (links) bewirbt sich in dem Ufa-Film „Ihr dunkler Punkt“ vergebens um Lilian Harvey. Willi Fritsch ist, wie so oft schon, der Glückliche, der auch in diesem entzückenden Film als siegreicher Filmliebhaber hervorgeht.